

Les associations regroupant les pays du sud ratifient leur soutien au Venezuela face à la politique étasunienne



Genève, 21 mars (RHC-PL)-Les mécanismes d'intégration des pays du sud ont exprimé à Genève leur soutien envers le Venezuela qui se heurte aux mesures coercitives imposées par les États-Unis.

Lors de la rencontre, convoquée par l'Alternative Bolivarienne pour les peuples de Notre Amérique (ALBA), intitulée "Mesures Coercitives Unilatérales et leur impact sur l'exercice des droits de l'homme", les voix se sont élevées pour exprimer la solidarité à l'égard du Venezuela.

Plusieurs fonctionnaires ont pris la parole au nom du Mouvement des non-alignés, du groupe des 77 plus la Chine, de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC), du Marché Commun du Sud (MERCOSUR), du Groupe Africain et du Groupe qui rassemble les pays partageant des idées communes.

Pour sa part l'ambassadrice cubaine à Genève, Anayansi Rodríguez, a signalé que face aux tentatives impérialistes "le Venezuela ne sera pas seul, comme ne l'a jamais été Cuba".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50101-les-associations-regroupant-les-pays-du-sud-ratifient-leur-soutien-au-venezuela-face-a-la-politique-etasunienne>



Radio Habana Cuba